



NUESTRO SENTIR

A principios del mes de julio próximo entrante comenzarán las elecciones de Presidente de la República para el período constitucional de 15 de marzo de 1905 á igual fecha de 1911, y con motivo tan trascendental para el país, los hijos todos de Guatemala se preparan, con patriótico entusiasmo, á dar su voto por el esclarecido ciudadano y liberal convencido, Jefe de nuestro gran partido político,

Licenciado Don Manuel Estrada Cabrera.

No podía ser de otro modo puesto que, el ilustrado Mandatario durante el período que lleva de ejercer la Presidencia de la República, ha dado pruebas inequívocas de su acendrado patriotismo, impulsando al país por la senda del progreso y salvando en parte las dificultades económicas por que ha pasado nuestra querida Guatemala,

Por tales consideraciones y por muchas más reconocidas por el pueblo, unimos nuestro voto y sinceras simpatías á las de la mayoría de nuestros conciudadanos que proclaman como candidato popular, para el nuevo período Presidencial, al distinguido hombre de Estado y Benemérito de la Patria, Licenciado don Manuel Estrada Cabrera.

GUATEMALA, JUNIO DE 1904.

José Gálvez.

Narciso Marroquín.

Alberto Molina J.

Alfonso Letona B.

Narciso Cobar A.

Ignacio Ramírez.

Lorenzo Roedas.

Víctor Barreda.